

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

Go! Go! タイムス

第100号

2022年7月1日発行



暑中お見舞い申し上げます



タケちゃんの太っ腹日記

感謝！感謝！のタケちゃんです。

皆様のお陰様を持ちまして、Go! Go! タイムス第 100 号を発行出来ました！改めましてこの場をお借りして、深く感謝と御礼を申し上げます。思い返せば平成 26 年 4 月に創刊して、8 年 4 ヶ月。当時、スタッフ定方と芳恵が 1 年間の情報誌編集長サミットに参加し、その途中に創刊致しました。以降、芳恵を編集長に据え、毎月スタッフとの編集を重ねて来ました。無事、サミットの終了証書を受けたのは平成 27 年 1 月。その後は、より読者の皆様に喜んで頂ける様に、毎回編集を重ね、時には悩み、弱音を吐いたりする事もありましたが、何よりも、皆様からの嬉しいお言葉「読んだよ。毎月楽しみにしているよ。」更には、スタッフが初めて会うお客様からも、顔を知つて頂いている事で、初対面な感じがしないと言う安心感を持って頂けたり、本当に励みになる事ばかりです。いつしか、どんなに忙しくても、記事を完成される使命感が、スタッフには宿り、時には、私も含め大切に間に合わない事もあり、編集長には迷惑を掛けてしまっていますが、まずは節目の 10 年。120 号を目指して今後も、皆様に喜んで頂ける様、精進してまいりますので、楽しみにしていて下さい。



代表取締役
中村 剛
S.46.5.12生まれ
おうし座 A型
好きな駄菓子
「チョコバット」



誘っちゃいました

先月、40歳になった私。そして古希を迎えた父。まだ1歳の甥。我が家歴史を感じますね。甥の口癖は「バッカ」どこで覚えたのでしょうか？まあ、私は伯母バカですから良いのですが。

家にいる事が多いインドア派の私。お出掛けや外食が億劫になってしまっておりますが。。。今回は、弊社スタッフを誘って久しぶりに「懇親会」という名の飲み会をしました。行先は太田の串カツ屋さん。なぜかと言うと？「私が串カツを食べたかった」からです。色々な種類の串カツとキヤベツに生ビールを堪能できました。皆でお腹いっぱい食べて、飲んで、おしゃべりをして楽しんできました。良い気分転換になり、これからもスタッフ一同、一致団結してお仕事を頑張ります。懇親会がもっと気軽にできるようにしたいですね。今までは、イベントがなかなか出来ない状態ではありました。少しずつ皆様と楽しめるものを開催したいですね。何がいいでしょうか？ご意見、お待ちしております。夏まつり、バーベキュー、運動会、トランプ大会？？



山田香織 AB型
S.57.6.12生まれ ふたご座
好きな駄菓子「酢だこさん太郎」





ウキウキウォッチング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

今月のお客様インタビューは、太田市N様邸を芳恵がご紹介します。N様は、もともと一緒に暮らしていたワンちゃんのためにドッグランを設けた平屋+αの家【LOAFER】ローファーを新築されました。モデルハウスに初めて来場された時のことを思い出しながらお話しして下さいました。(ご主人様:主 奥様:奥)

◆家づくりを考えるようになったきっかけは何ですか

主:これから長い人生を考えた時に、家賃を払う生活はもったいないと思って家を建てることを考え始めました。

奥:最初は「あと2~3年後でもいいんじゃないかな」とあまり乗り気ではなかったのですが(笑)

色々見ていくうちにありきたりな家は嫌だなと思ってInstagramで中村住宅さんを知ってからは毎日見ていました!



◆当初はどんな家が理想でしたか

奥:小さい頃から、ログハウスみたいな木の家に住むのが夢でした。ハウスメーカーさんもずいぶん見て回りましたが

【LOAFER】ローファーのモデルハウスに見学に行って、中に入った瞬間「これだ! この家が欲しい! 住みたい!」と思いました。

◆家を建てる前に悩んでいたことは何ですか?

主:土地探しですね。ネットで気に入った土地を、何件か中住さんに調べてもらいました。見た目ではわからない
色々な費用も出してもらって比較検討しました。最終的には生まれ育った地区に家を建てられて、今は幸せです。

◆家づくりにめげそうになったことはありますか

奥:めげるというほどではありませんが、クロスの色決めはずいぶん悩みました。

毎晩毎晩「こっちがいいかな? やっぱりこっちかな?」と優柔不断ぶりを發揮していました(笑)

◆弊社に決めていただいた理由を教えてください

主:モデルハウスに入った瞬間から2人で「ここだね!」と。建物の価格も想定内で、まさに理想でした。

◆住んでみての感想を教えてください

奥:最高です! 木の香りといい、ぬくもりといい...遊びに来た友達みんなにも褒めてもらいます。

動線がいいので、ワンオペの時も子供を見ながら家事がしやすいので助かります。

◆BinO太田 中村住宅工業で家を建てる人へのアドバイスなどはありますか

主:平屋と2階建てで悩んでいる人にもオススメかな。【BinO】ピーノには色々なシリーズがあるので、きっと自分達にピッタリのプランが
見つかると思います。スタッフさんがみんな親しみやすくて、心配事や言いにくい事も不安なく相談できるので安心ですよ。

奥:そうそう。営業さんがガツガツしてないのが良かったよね(笑)そういうのが苦手な人にもオススメです。

◆これから家を建てる人へのアドバイスなどはありますか

主:希望を中住さんに伝えれば、きっと叶うはずです。悩んだら相談してください。僕たちみたいに幸せになれると思いますよ。

奥:自分の「好き」を明確にしておくと、迷うことなくお家づくりが進められると思います。

好きなモノややりたいコトがはっきりされているので、お打ち合わせがスムーズだったのを思い出します。

これからもN様ご家族の楽しい暮らしを見守させて下さいね。インタビューにご協力いただき、ありがとうございました。

編集長 中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きな駄菓子
「よっちゃんいか」



昨年9月にお引渡しした時の
お気に入りショット♡



広いドッグラン! 最高っ!



小さい頃から憧れだった木のお家



2坪の洗面脱衣室♪造作が素敵

Yum! Yum!

【このコーナーでは英語の『Yummy (美味しい)』に由来したグルメレポートをお送りします】

今回のYUM!YUM!は「憩い館」(須花そばで有名)をご紹介します。先月のとある日曜日に佐野の現場(S邸)の現場確認?(タケノコ取り)を兼ねて、通り道なので寄ってきました。場所は彦間方面に向かって、須花トンネルを超えて500m位行った左側にあります。営業日は土・日・祭日の11:00~15:00。他県ナンバーの車も多く、結構有名なのかな?って感じがしました。今回は、ざるそば(650円)と天ぷら(300円)を注文。他に一品料理(タケノコの煮物)も頼みました。打ち立て、そば粉100%のそばは香りがいい。のど越しも良く、美味しくペロッといただきました。多人数なら一升そば・5合そばがお薦めです。敷地内には新鮮野菜の即売所もあり、そば打ち体験(要予約)もできるみたいです。そば好きの方、一度お試しあれ。



「須花坂公園 憩い館」
佐野市下彦間町1575-1



帰りに野菜を買っていくのもいいですね

天ぷらを追加するのが人気みたい

齋藤拓也
S.47.2.9生まれ
みずがめ座 B型
好きな駄菓子
「餅太郎」

会長の Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きな駄菓子「ラムネ菓子」



便利道具に慣れちゃった

久し振りに出かけた。一昨年の秋に行ったコースと一部重なったが、ここを狙いに参加した。上高地で、大正池から河童橋までの散策道を何回か経験しているが、前回は走破できず、途中から車で運でもらった、情けない脚力に、自信を無くしてしまっている。この屈辱を晴らす気持ちで、今回のツアーに参加した。幸い天候には恵まれたが、池の手前での下車が出来ずに、河童橋で自由時間となってしまった。梓川沿いの遊歩道でそれなりの距離を、埋め合わせに歩こうと進んでいると、かみさんからトイレのサインが出る。やむを得ず戻り、橋近くのホテルのテラス席で、絶景を前に昼食をとる。食後にトイレを使用したさる年のひとの知恵には負けた。翌日は何の予定もない日程。原稿を予定していたがまとまらないキーボード習慣になっていたのだ。道具がないと始まらない。家にかえって煙を見に行く。今から連日の猛暑が予報されているが。しっかりと根を張った草退治。やる気は十分。勝負は?先ずは原稿か

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きな駄菓子
「キムチラーメンのどん」

インテリア志茂山
代表 下(しも)和之
S.44.11.17生まれ
さそり座 AB型
好きな駄菓子
「ふ菓子」

今回ご紹介する業者さんは内装クロス工事をお願いしているインテリア志茂山の下さんです。フスマ紙や障子の張替え業を営んでいたご実家の2代目で、18歳から総合内装会社へと見習いへ行き、25歳にて会社を継ぎ独立されました。住宅から公共施設まで手広く工事を行い、内装業は何でも出来ちゃいます。月に4棟平均で現場を仕上げていく下さんは、早い、丁寧、きれいな仕上がりで定評があります。現場もキレイに整理されており、安全に作業を進めて頂いています。内装業のやりがいは、お客様の喜ぶ顔、そして色々な家を仕上げて見る事が出来る事だそうです。ケガをしないよう頑張ります、と意気込みを語ってくれました。



今月のお題 「おすすめ暑さ対策」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー



会長 夏のサンルーム 真上からの日照によしづを設置した 効果大



奥さん 寝苦しい夜には、アイスノンを枕にすると快適。エコにもなります



社長 入浴(シャワー)後、水シャワーを1年中浴びてます！



山田 長袖を着る事。直射日光を浴びないので、日焼け対策にも

定方 冷却ミスト。消臭効果もあるのでオススメです

斎藤 暑い夏には、やっぱり麦わら帽子にアイスキャンディー

島田 熱中症で救急車に乗ってから、発汗後 塩分接種を心掛けている

坂西 空調服 携帯できる扇風機 日陰で一息

芳恵 汗を吸い取るためのインナー。一枚余計な様で、効果があります

杉本 エアコンのスイッチON、そして動かない。これが一番



来月のお題は「生まれ変わったら」です☆お楽しみに



編集後記『島ちゃんが行く』

記念の100号の編集後記は島田です。100号を迎える「Go! Go! タイムス」も8年の歳月をかけて発行していますので、バックナンバーを読み返してみても面白いですよ！

先日、長女のコンサートを観覧してきました。長女は太田市芸術学校所属の「コールエンジェル」という小学校高学年から高校生までの女子が所属する合唱団に所属していて、市内だけでなく県内・県外からのオファーがあり、各地のセレモニーに参加しています。最近ですが、クルーズ船の中で歌うと聞いた時は「え？」と私もビックリしました。オファー多数だけあって、聞くととても綺麗なハーモニーで、微笑ましく聞いてしまいます。太田でも発表する時がありますので、皆さんもいかがですか？

今まで習い事をしなかった長男はバドミントンを始めました。他の我が子達が空手に行き、予定が重なる日は私が同行します。バドミントンは太田市主催のスポーツアカデミーの1つで、色々な学校・学年の子供達が受講しています。最近上手になってきて、選抜クラスに昇格し、楽しそうに練習しているのを見ていて面白いです。また、今年は10月にスバルマラソンが開催されますが、息子達が参加することになりました。今大会は親子の部が無くなり、私が参加してしまうと息子達の頑張っている姿が見れないので今回は応援に回ります。長男は私とランニングしているのでやる気満々、一方巻き添えをくらった次男は渋々参加です。普段の長男とのランニングは5kmで、今大会の小学生の部は2kmですので、長男にしてみれば楽に感じているようです。初出場で息子達がどんな姿を見せてくれるか楽しみです。日々子供達の成長を楽しみに過ごす自分を「何だか落ち着いたな」と感じるこの頃です。



島田悟志
S.52.5.19生まれ
おうし座 A型
好きな駄菓子
「5円チョコ」



バドミントン始めた長男